
 

Nous sommes des fils et des filles de Pâques 
 

Reste avec nous, car le soir approche… Lc 24, 29 
  
 

Oui, nous sommes des fils et des filles de Pâques car notre 
foi est née de la Passion de Jésus sur la Croix et de 
l'expérience de la Résurrection, qui a changé la vie des 
premiers disciples, comme elle a changé la nôtre.  
Nos communautés sont des communautés de Pâques, nées 
de l'expérience de la douleur qui ne demeure pas en nous, 
mais qui précède la Vie. L'obscurité et la souffrance, réelles 
et palpables, annoncent la venue de la Lumière éternelle.  

Combien de fois disons-nous que la souffrance est présente 
dans nos communautés Foi et Lumière mais que nous vivons 
les moments de fête avec beaucoup de joie et d'intensité. 
Bien sûr que nous faisons la fête, non pas parce que nous 
sommes naïfs ou parce que nous aimons souffrir, mais parce 
que le Christ est ressuscité et qu'il a vaincu la mort. N'est-
ce pas une raison pour faire la fête et chanter jusqu'à en 
perdre la voix ? 
 

Nous sommes des communautés faites de Foi et de Lumière.  
De Foi, parce que nous croyons en Jésus, nous croyons en Dieu qui est père et mère, 
nous croyons en l'Esprit Saint qui donne force, courage et joie. Et même si notre foi est 
parfois pauvre et faible, nous voulons aller de l'avant !  
Et de Lumière parce que nous sommes éclairés par la lumière de la résurrection de 
Jésus, la lumière de l'amour inconditionnel de Dieu pour les êtres humains. Une lumière 
qui nous a été donnée pour que nos communautés puissent la montrer au milieu du 
monde, sans peur, sans complexe. La lumière est faite pour être montrée et pour 
éclairer, pas pour être cachée dans un placard ou sous le lit. 
 

Je souhaite partager cette prière avec vous, mes frères et sœurs de Foi et Lumière : 

 
 
 
 
 

 
 

Jésus, 
Reste avec nous, car le soir approche. 
Reste près, tout près, car les ténèbres se profilent déjà. 
Ne t'éloigne pas, nous avons besoin de toi, parfois la peur envahit nos cœurs,  
et toute difficulté devient un lourd fardeau. 
Reste près des mères et des pères de nos amis handicapés,   
console-les et réconforte-les par ton étreinte. 
Reste aux côtés de nos jeunes amis.  
Touche leur cœur pour qu'ils te suivent avec courage et joie. 
Reste auprès de nos amis avec un handicap mental.  
Accompagne les désirs les plus profonds de leur cœur et bénis leur sourire. 
Reste dans nos communautés, continue à marcher à nos côtés comme tu l’as fait avec les 
disciples sur la route d'Emmaüs. Et quand nous ne pouvons pas te voir, aveuglés par nos 
problèmes, nos fardeaux et nos soucis, aide-nous à te découvrir  
dans les petits gestes et dans la chaleur du Pain et de la Parole. 
Reste avec nous, car le soir approche. 

 
 
 
 

Joyeuses Pâques ! 
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